

# えんじゅ

令和4年12月22日発行

松原小学校 NO15

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和4年度 12月 】

- 22(木)給食最終日  
大掃除
- 23(金)終業式
- 28(水)仕事納め

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和4年度 1月 】

- 1(日)元日
- 4(水)仕事始め
- 9(月)成人の日
- 10(火)始業式  
セーフティネット
- 11(水)給食開始  
交通安全指導  
ノーメディアデー
- 12(木)身体測定
- 13(金)身体測定
- 17(火)全校集会  
避難訓練
- 18(水)クラブ
- 19(木)総合学力調査
- 27(金)松小子ども祭り

## 年末年始 ～来た道・行く道～

明日で2学期の学習が終了します。8月末からスタートして明日で80日となります。とても暑かった日々が懐かしく思い返される人もいるかも知れません。

年末には1年間のことを思い返し、また年始には1年の見通しを立てる人も多いのではないのでしょうか。この期間は小学校ではちょうど冬休みの期間に当たります。今年1年はどのような道を歩んで来たのか、新年はどのような道を歩んで行くのか、来た道行く道について考える機会となります。子供達には、自分自身で振り返り、友達とともに振り返り、家族とともに振り返り、親戚の人や近所の人等と振り返りと、様々な人と振り返ることにより、多面的な観点から自らを見つめ直してほしいと思います。

## マラソン大会 ～12月1日～

雨天のため1日延期となりましたが、当日は心地よい気温のもと走ることができました。多くの方々の観覧の効果もあったのでしょうか、子供達の表情からは試走のときよりも集中してマラソンに取り組んでいる姿が見てとれました。



1km, 1.5km, 2kmそれぞれのコースをそれぞれの発達段階に応じた走りが出ていたようにも思います。低学年は勢いよくスタートし疲れたところでペースを落としながら自らのペースで走り出し、中学年は序盤からペース配分を考慮しながらレース展開し、高学年はペース配分を考慮して走りながらもあるポイントではスピードを高めといったりしているように見えました。

自らの体力、体調、レース計画などを総合的に考える良い機会ともなりました。また、友達の走りを応援する姿も素敵なものとなりました。「知・徳・体」それぞれの成長を確かめることができました。

## 委員会 ～12月7日～

2学期最後の委員会活動となりました。各委員会は活動の反省をした後、仕事に入っていました。



園芸委員会ではチューリップの球根を植えました。例年になく多くの球根が準備されていたため子供達は大忙しでした。今年最後の大仕事となりました。他の委員会も精力的に活動しているようでした。

## 人権作文発表会 ～12月2日～

1年生「にこにこ大作戦」、2年生「ぼくのお母さん」、3年生「習い事をして思うこと」、4年生「平和な日本」、5年生「くらしやすい社会のためにできること」、6年生「人種差別について考えたこと」について発表しました。低学年は身近な出来事、高学年になるにつれてより広い社会事象についての意見を述べました。



人権教育とは、究極的には多くの人々がそれぞれお互いに大切に合うことであるとも言えます。お互いに仲良くと言ったところでしょうか。しかしながら、お互いに仲良くというのは全世界の人々に共通理解できている概念であるとは思いますが、その実現が十分でないことも事実であるかと思えます。発表会のときだけでなく常に人権感覚を鋭敏にしておきたいものです。

## 松林クリーン作戦 ～12月9日～



4・5・6年生が午前午後に分かれて行いました。松原小学校校庭南側の松林は普段の休み時間等で使わせてもらっているところです。子供達にとっても馴染み深い場所となっています。当日はここ何日かと違い暖かな気温となり作業するには心地よかったです。子供達は熊手で松葉を集める、松葉をコンテナにつめる、松葉を一輪車やリヤカーで運ぶといった仕事を分担して行きました。最終的には2トントラック2杯分の松葉を集めることができました。これからもずっと松林を大切にすることをもち続けたいものです。